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Biagio Martedì 31 Ottobre 2000 00:00 
Veramente chiaro e completo! Complimenti 

Lorenzo Lunedì 30 Ottobre 2000 00:00 
Dato che i centri per le cefalee sono pochi, proporrei, anziché aprirne dei nuovi, abilitare e 
accreditare i centri di terapia antalgica, sfruttando strutture già esistenti, aumentando così il 
numero di presenze in Italia. Ciao e buon lavoro. 

cesar Domenica 29 Ottobre 2000 00:00 
Aprite per piacere una pagine in Spanolo per scrivere in spanolo Tanti Salutti. 

 

 


